

20. Juni 2014

Renovierung der Straßenfassade

Sehr geehrte Mieter im Haus Breslauer Straße 27/28,

Sie werden es beobachtet haben: Wir sind mit Malerarbeiten an unseren Häusern am „unteren Eschberg“ befasst. Die Straßenseiten der Häuser Breslauer Straße 23/24 und 25/26 sind schon abgearbeitet, am Haus Breslauer Straße 21/22 geht es in wenigen Tagen los, und natürlich steht auch Ihr Haus auf dem Programm.

Wir beschränken uns bewusst zunächst auf die Straßenfassaden, weil wir an den anderen Fassadenseiten bestimmte Arbeiten ins Auge gefasst haben. Sobald die Planung für diese Arbeiten abgeschlossen ist und unser Budget es zulässt, fahren wir mit der Renovierung der Giebelseiten fort.

Die Arbeiten an der Straßenseite Ihres Hauses beginnen voraussichtlich schon

am Donnerstag, 3. Juli,

mit der Gestellung des Gerüsts. Sobald es dann die Terminlage erlaubt, rücken die Arbeiter unserer Schwesterfirma Breit und Sohn GmbH an, die den meisten von Ihnen bekannt sind.

Vor dem eigentlichen Anstrich wollen wir die Gelegenheit der Einrüstung nutzen und die **Rolläden reinigen**. Diese Arbeiten kündigen wir Ihnen durch ein zweites Rundschreiben kurzfristig an; es braucht Ihre Mithilfe.

Neben den Anstricharbeiten finden noch kleinere Reparaturen an den Glasbausteinwänden der Treppenhäuser statt.

Wir können die Gesamtdauer der Arbeiten schwer schätzen. Der eigentliche Anstrich dauert nur ca. eine Woche, die Reinigung der Rolläden nur einen Arbeitstag. Wann aber genau die Arbeiten erfolgen können, vermögen wir nicht sicher zu sagen. Bitte rechnen Sie vorsichtshalber mit einer längeren Standzeit des Gerüsts.

Wegen der unvermeidlichen Unannehmlichkeiten bitten wir Sie um Ihr Verständnis.

Mit freundlichem Gruß
Dr. Breit OHG